

Als Auftakt des Jahres 2015 ging es für die Aktiven der SG Beckum am vergangenen Wochenende in die Nachbarschaft nach Ahlen. Beim diesjährigen Langstreckenmeeting der Ahlener SG trat die SG Beckum wiederholt mit 30 Aktiven an und zeigte sich in einer sehr guten Form. Zu dem Langstreckenprogramm zählten bei den Herren 1500 m Freistil und bei den Damen 800 m Freistil sowie für beide die 400 m Freistil und 400 m Lagen. Die Beckumer erzielten im zwei Jahre alten Parkbad bei den insgesamt 69 Rennen 17 Gold-, 13 Silber- und 3 Bronzeplatzierungen sowie 55 neue persönliche Bestzeiten.

Franziska Hörster konnte sich Gold über alle drei Strecken 800 m + 400 m Freistil und 400 m Lagen sichern. Eva Hötte holte sich Gold über 800 m und 400 m Freistil sowie Silber über 400 m Lagen. Melina Hövelberend errung zwei Silber Platzierungen über 400 m und 800 m Kraul sowie Bronze über 400 m Lagen. Max Kirschen der das erste mal die Strecke 1500 m Freistil schwamm erreichte Silber. Kevin Kotsch holte Gold auf 400 m und 1500 m sowie Silber über 400 m Lagen. Frida Mohr setzte sich in ihrem Jahrgang durch und brachte Gold über 400 m Freistil mit nach Hause. Jannis Stefan und Catharina Suchy schwammen beide makellos und vergoldeten alle ihre Strecken. Jonas Rüschenbeck schwamm 400 m Freistil und Ricarda Scheller 200 m Freistil beide versilberten ihren Tag. Jan Schockmann kämpfte im schweren Jahrgang '02 am Ende bekam er Silber für 400 m und 1500 m Freistil und Gold in 400 m Lagen. Corinna Wunder schwamm über 800 m Freistil zu Gold, Silber über 400 m Freistil und Lagen und Raphael Zimmermann gewann direkt Gold bei seiner Premiere über die 400 m Freistil.

Zum Team gehörten noch Dennis Beck, Noah Barton, Luca Cusarti, Marleen Hartwig, Julien Heimann, Katharina Hörster, Yasmin Hövelberend, Zoe Kokkinou, Enes Kube, Phillip Meyer, Emma Starke, Hannah Starke, Jan Teckentrup, Katharina Trümper, Leonie Wagner.

Das Trainer-Team war mit diesem hervorragenden Start in die Saison 2015 sehr zufrieden.